



JUDICIAL SYSTEM MONITORING PROGRAMME
PROGRAMA DE MONITORIZAÇÃO DO SISTEMA JUDICIAL

Press Release

Periode : April 2009

Edisi : April 2009

Kasus Penyerangan Markas F-FDTL kembali ditunda

Tanggal 1 April 2009 merupakan hari persidangan kasus penyerangan markas F-FDTL di Tasi Tolu terhadap tiga terdakwa diantaranya berinisial VC, LB dan M "AR" , namun persidangan tersebut tidak dilaksanakan berhubungan Jaksa Penuntut Umum (Jaksa Internasional) yang menangani kasus ini sedang berada di Cavo Verde karena anaknya meninggal dunia. Seorang Jaksa yang bertindak sebagai Jaksa substitusi mengaku belum menguasai isi kasus tersebut, sehingga memohon untuk menunda persidangan dengan maksud diberi waktu untuk mempelajarinya. Pembela terdakwa mengaku kecewa dengan penundaan persidangan ini untuk yang kedua kalinya.

JSMP merekomendasikan kepada Pengadilan maupun Jaksa Penuntut Umum agar persidangan atas kasus ini perlu dilaksanakan dalam waktu dekat, mengingat para terdakwa yang hadir berhak untuk diadili secepat-cepatnya. Hakim panel yang menangani proses kasus ini setelah berunding dengan actor peradilan lainnya memutuskan untuk menunda persidangan tersebut, dan persidangan ini akan dilaksanakan pada tanggal 28 April 2009.

Hakim Panel juga mengatakan secara resmi bahwa telah ada kata sepakat untuk melakukan pemisahan persidangan atas kasus ini dengan salah satu terdakwa yang berinisial M "AR" karena hingga saat ini Pengadilan Distrik Dili belum mengetahui keberadaannya dari terdakwa tersebut. Pada prinsipnya JSMP mendukung pemisahan persidangan kasus ini, karena sesuai dengan statement atau argument pada periode sebelumnya dalam press release yang berjudul dengan "Perlu diterapkannya Pemisahan Persidangan".

JSMP juga berharap bahwa Jaksa substitusi yang menggantikan Jaksa Internasional dalam menangani kasus ini benar-benar mempelajari kasus tersebut sehingga tidak terjadi “Human Error” dalam pengambilan keputusan kelak, dan para pencari keadilan benar-benar merasakan bahwa keadilan itu ada dan nyata.

Untuk informasi lebih lanjut:

Luis Oliveira Sampaio

Direktur Eksekutif JSMP

Alamat e-mail: luis@jsmp.minihub.org

Landline: 3323883